

Jean-Pierre Sueur effectue un bilan : « On n'élit pas un muet ! »

■ Le conseiller municipal d'opposition fustige de multiples dossiers.

Pas question de confirmer sa candidature pour les élections municipales de 2008. Enfin, pas encore ! Tout juste consent-il à dire que « les contacts s'approfondissent » avec les formations de gauche et les mouvements citoyens pour les diverses élections à venir. Mais, hier, avant de partir en vacances, Jean-Pierre Sueur, conseiller municipal socialiste, en présence de colistiers, a voulu faire un point-presse des sujets qui le « démangent » : « Je dis ce que je pense. On n'élit pas un muet ! »

Le développement économique ? « L'élan n'est plus là. » S'il se réjouit de la Cosmetic Valley, il remarque « qu'on ne parle pas d'Orléans ». L'université et le risque de perdre 20 M € prévus dans le contrat de plan, faute de réalisations ? « 7 mois après mon alerte, je ne vois pas d'avancement sur l'école d'ingénieurs et l'IUT. » Le développement culturel ? « On vit sur l'acquis. C'est bien car l'acquis est bon. Il y a risque que l'on stagne. » Et de regretter que la presse nationale ne parle du dernier spectacle d'Olivier Py, chorégraphe, qu'une fois présenté à Paris ou Avignon : « J'aimerais que la première à Orléans ne soit pas considérée comme une répétition générale. »

Les projets en cours ? Le tram, c'est « comment faire pour donner le sentiment de faire quelque chose quand on ne fait rien (...) Il y a une tromperie manifeste sur la question du site partagé (...) Il faut être respectueux des partenaires : certaines communes ont l'impression d'être niées ». Le stationnement, c'est la campagne Max de Places : « Le gain en stationnement pour les Orléanais vaut-il 70.820 €, sans la part financière d'Orléans Gestion ? »

Prix des Domaines

Jean-Pierre Sueur émet des critiques sur l'urbanisation. Espace Expansion achète à bas prix les terrains à la ville : « Quand des commerçants d'Orléans auront besoin d'un terrain, l'achèteront-ils un peu plus d'un tiers du prix des Domaines ? » Il attend toujours une concrétisation sur les Groues, fustige l'îlot de la Râpe et le projet de La Motte-Sanguin : « Nous vivons le temps des promoteurs. »

L'enveloppe du fonds d'intervention pour la ville qui finance le contrat de ville de l'agglomération est, elle, en baisse : « Les crédits dont l'engagement est autorisé pour 2005 sont, à ce jour de 383.800 € et on n'a aucun engagement sur le solde. » Enfin, l'élu aurait souhaité un débat sur la sécurité routière au conseil municipal de juillet. Ce sera fin septembre !

Anne-Marie Coursimault.



VENDREDI, MAIRIE D'ORLÉANS. L'opposant municipal affirme que la campagne sur le stationnement a coûté 70.820 €.

« Redoutable efficacité »...

Michel Brard, conseiller socialiste, est monté au créneau suite aux accusations d'activisme contre l'intérêt de la ville portées par Serge Grouard à l'encontre de Jean-Pierre Sueur lors du conseil municipal : « S'agit-il pour la majorité (...) de tenter d'amoindrir le principal représentant de l'opposition ? S'agit-il pour M. Grouard d'un signe adressé à ceux qui, dans son équipe, trouvent que le costume de maire demeure un peu trop grand pour lui ? (...) Ne s'agit-il pas plutôt d'une manœuvre de

diversion (...) ? Il serait tellement plus confortable d'accréditer l'idée que tout ce qui ne va pas a une origine, un responsable qu'il convient de désigner à la vindicte populaire ! Enfin, si l'on devait accorder quelques crédits aux propos sentencieux de M. Grouard, qui, alors, ne serait pas impressionné par l'étendue du pouvoir, de l'influence déterminante du conseiller municipal sénateur. -P. Sueur ! (...) Cette redoutable efficacité pourrait se révéler très utile aux commandes d'un exécutif ! »